

Boussy Saint Antoine, le 06 Octobre 2023

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 06 Octobre 2023 À 20h30

Présents : T.Brandily (président), C.Faure (Vice-président), L.Sanai (Vice-président), L.Cluseau (Trésorier), J.Periot (Réfèrent Pays de Loire), S.Devin (Directeur Esport), P.Issadi (Community Manager), 50% du corum associatif, 5 membres d'associations ou individuels

Excusés : L.Deisz (secrétaire général), Saint Witz, My Gaming Academia, Radio Gaming Event, ASVVE, Esport Normandie, L.Servantie (Chargée de relation), Y.Barbier (Assistant Esport)

Nomination du secrétaire de séance et du président de séance.

Monsieur Pascal Issadi est nommé secrétaire de séance et monsieur Tristan Brandily est nommé président de séance.

Rapport Moral 2022 du président

*Messieurs les membres du Comité Directeur,
Mesdames, Messieurs les membres du staff bénévole de la FFJV
Mesdames messieurs les représentants associatifs,
Mesdames, Messieurs,*

La saison qui s'achève marque un retour opérationnel de notre fédération sur le plan compétitif. Grâce au retour du championnat fédéral nous avons pu nous rendre compte que la réel volonté d'investissement des associations se trouvent dans la conduite d'un tel événement.

En effet, la scène esportive française manque cruellement d'une compétition tiers 2. On passe en général du Tier1 organisé par les éditeurs à des compétitions dites de "quartiers" très amateurs voire débutante. il manque un échelon et le championnat fédéral s'impose comme ce chevron. A nous maintenant de prouver que nous disposons des ressources nécessaires pour la réalisation d'un tel événement.

Cette saison était aussi pour la FFJV l'occasion de resserrer ses liens partenaires et d'en tisser de nouveaux. L'année a été priorisée dans la recherche de partenaires institutionnels. C'est pourquoi nous sommes fiers de compter dans nos rangs l'Institut Français des Relations Internationales, la Direction de la Jeunesse Education Populaire et de la Vie Associative, organisme du Ministère de l'Education Nationale ainsi que le département de l'Essonne, la Délégation Interministérielle de Lutte contre le Racisme, l'Antisemitisme et la Haine anti LGBT,

ainsi que la Fédération Sportive et Culturelle de France, la Fédération des Clubs de la Défense et le renouvellement de notre amitié avec la Fédération Nationale de Rugby Touch.

Sur le plan des effectifs, cette année nous avons pu agrandir les rangs de nos bénévoles avec l'arrivée d'un staff dédié aux compétitions et aux relations. De plus l'arrivée de Stéphane Palmier comme préparateur mental de l'équipe de France a permis de faire monter en compétence notre pôle national et d'obtenir une légitimité auprès de nos confrères.

Enfin, sur le plan administratif, nous avons pu intéresser de plus en plus d'associations et réaliser un système de gestion grâce à notre partenaire Yapla.

Je regrette cependant, la non implication de nos homologues de France Esport dans nos tentatives d'échanges. Après plusieurs tentatives, ceux-ci ont fermé les discussions. Preuve en a été d'un dénigrement complet de leur président lors d'un événement commun envers les bénévoles de la FFJV présents ce jour-là.

Pour une France unis et une protection des joueurs et des associations toujours plus forte, il est crucial de pouvoir tisser des relations avec le reste du secteur.

Tristan Brandily
Président de la Fédération Française de Jeu Vidéo

Bilan d'activité et Rapport financier de la Fédération Française de Jeu Vidéo

(voir annexes)

Les bilans sont adoptés à 83% des suffrages exprimés.

Validation des nouveaux statuts fédéraux

Les nouveaux statuts sont marqués par l'augmentation du nombre de membres au conseil d'administration de 5 à 7 pour des raisons opérationnelles. De plus, les nouveaux statuts (figurants en annexe) marquent la création d'un poste de président du bureau fédéral dont la mission sera d'animer les réunions de ce dernier et de faire le relai entre le conseil d'administration et les demandes des associations.

Les statuts ont été adoptés à 94% des suffrages exprimés

Validation de la reconduite de la cotisation annuelle

Lors d'un sondage réalisé en Juillet 2023 sur la reconduite de la cotisation, des voix avaient exprimé le souhait de le revoir à la hausse ou à la baisse. Pour rappel la cotisation s'élève à 50€/an par association et 5€/an par adhérent individuel. Les membres des associations adhérentes sont licenciés à titre gratuit de la fédération.

La reconduite de la cotisation a été validée à 83% des suffrages exprimés et 17% contre.

Projets 2024 et championnats fédéraux

Lors de l'assemblée générale il a été présenté 3 projets de championnats fédéraux distincts par leurs porteurs de projets (membres à jour de cotisation).

- **Un championnat Rocket League** en format hybride : 4 qualifications en présentiel dans 4 régions différentes, 2 qualifications online. Une finale en présentiel dans un lieu à déterminer.

- **Un championnat Pokemon Unite (MOBA)** : 5 qualifications en présentiel lors d'événements divers, 2 qualifications online. une finale en présentiel de préférence dans le Grand Est.

- **Un Championnat Street Fighter 6** : Format entièrement présentiel avec 8 qualifications dans toute la France et une finale dans un lieu à déterminer.

Rocket League obtient 53% des suffrages exprimés, Pokemon Unite obtient 26% des suffrages et street fighter 6 en obtient 21%

Les championnats seront donc Rocket League et Pokemon Unite. En cas de possibilités financières ou autres, Street Fighter 6 pourra également être réalisé.

Election d'un nouveau membre au Conseil d'administration

Janick Péro se présente pour intégrer le nouveau conseil d'administration avec pour projet d'impulser la création des comités régionaux.

A l'unanimité des suffrages, il est donc intégré au sein du conseil d'administration 2023-2024 pour un mandat de 3 ans.

Par ailleurs l'actuel secrétaire général, **Ludovic Deisz**, n'a pas souhaité renouveler son mandat et quitte donc le conseil d'administration après 3 belles années.

Suivant les nouveaux statuts adoptés ce jour, 2 membres seront nommés en cours d'année afin d'assurer l'intérim jusqu'à la prochaine assemblée générale.



Election du président de la FFJV

Se présentent **Tristan Brandily**, président sortant, et **Lionel Sanai**, vice-président actuel.
Tristan Brandily est réélu à la présidence de la FFJV avec 77.5% des suffrages exprimés contre 22.5% pour Lionel Sanai, pour une durée de 1 an.

*Après un rapide tour de table, l'assemblée est levée à 23h.
L'ensemble du comité directeur remercie les participants et souhaite une excellente saison 2023-2024 à l'ensemble des adhérents.*

Pascal Issadi
Secrétaire de séance

Tristan Brandily
Président de séance

